

24Jam

Vaksinasi Mobile Kodim 0815/Mojokerto Sisir Kecamatan Mojosari

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Apr 9, 2022 - 02:48



MOJOKERTO, – Dalam rangka mendukung program percepatan vaksinasi covid-19, Kodim 0815/Mojokerto terus menggelar program vaksinasi covid-19 mobile atau keliling di bulan ramadhan dengan sasaran tempat-tempat keramaian atau kerumunan warga.

Kali ini program vaksinasi covid-19 berlangsung di Masjid Al-Hidayah, Desa Jotangan, Kecamatan Mojosari, Kabupaten Mojokerto Jawa Timur, Kamis (07/04/2022) malam. Pelayanan kesehatan ini melibatkan Tim Nakes Kodim 0815/Mojokerto, Rumkitban DKT dan Bidan Desa setempat, Tenti Mustika, Amd., Keb.



Nampak dilokasi vaksinasi mobile Kodim 0815/Mojokerto diantaranya, Danramil 0815/09 Mojosari Kapten Inf Budiyo beserta anggota, Kapolsek Mojosari Kopol Heru Purwandi, S.H., beserta anggota, Kepala PKM Modopuro Edi Gandiriyanto, S.Kep., Ns., serta Kades Jotangan M. Irfak, S.P., beserta perangkat desa setempat.

Saat dilokasi, Danramil 0815/09 Mojosari Kapten Inf Budiyo mengatakan, pihaknya bersama Forpimka selalu mendukung program pemerintah termasuk percepatan vaksinasi covid-19 di wilayah, termasuk yang dilakukan Kodim 0815/Mojokerto melalui vaksinasi mobile. "Vaksinasi mobile yang dilakukan Kodim 0815/Mojokerto ini merupakan partisipasi aktif dalam percepatan vaksin di wilayah", ungkapnya.

Image not found or type unknown



Dengan adanya vaksinasi mobile di bulan Ramadhan ini, lanjutnya, diharapkan akan semakin banyak masyarakat yang mendapatkan vaksin booster, sehingga kedepan diharapkan akan segera terbentuk kekebalan kelompok khususnya diwilayah Mojosari.

Masih lanjutnya, terkait dengan percepatan vaksinasi yang diprogramkan pemerintah ini, pihaknya juga bersama Forpimka terus mengawal dan memonitoring layanan vaksin yang dilakukan UPT PKM Mojosari dan Modopuro. “Bahkan untuk percepatan vaksinasi kita, TNI-Polri dan Pemerintah Kecamatan sering menggelar layanan vaksinasi covid-19 di wilayah Mojosari, baik secara mandiri maupun bersama-sama”, tutupnya.

Sementara itu Fajar Nur Akbar (26) salah satu warga Desa Jotangan saat ditemui dilokasi vaksin, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kodim 0815/Mojokerto atas dilaksanakannya vaksinasi covid-19 di Masjid Al-Hidayah, “Kegiatan vaksinasi ini sangat positif karena dapat meningkatkan kekebalan tubuh bagi warga Desa Jotangan”, tutupnya.

Pantauan dilapangan Tim Nakes Kodim 0815/Mojokerto dan Tim Nakes DKT Mojokerto berhasil menyuntikkan vaksin sebanyak 100 dosis jenis astrazeneca dengan rincian, dosis satu sebanyak 6 dosis, dosis dua 10 dosis dan dosis tiga

(booster) 84 dosis. (ombess)